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MOT DU MAIRE

3

Chères Cagnaises, Chers Cagnais,

Le 1er semestre 2019 a été, comme les autres, bien occupé.

Les projets avancent mais il faut donner du temps au temps.

Vous trouverez, à l’intérieur de ce bulletin semestriel, l’avant dernier de cette mandature, 
une rétrospective de l’activité de notre commune.

Les temps forts sont, bien entendu, le 75ème  anniversaire de la Libération et l’opération 
Goodwood mais également la participation des élèves de CM2 au Parlement des enfants. 
Un projet mené par Laurence DUMONT, notre députée, qui a permis aux élèves de la 
classe de Mme MAUREY de vivre une belle aventure.
Je profi te de ce bulletin pour remercier les agents pour leur investissement de qualité au 
service de tous et remercier également les associations qui font vivre la commune, vous en 
jugerez par vous-mêmes au fi l des pages.

L’été est arrivé et avec lui le soleil….Il me reste à vous souhaiter de bonnes vacances et à 
adresser toutes mes félicitations aux jeunes qui ont réussi leurs examens.

Bon été à tous et à très bientôt

Brigitte BAUDET
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JANVIER

Cérémonie des « Vœux du maire »

Mme le maire a fait un bilan de l’année 2018 et présenté 
les projets pour 2019, à savoir :

Principales réalisations en 2018 :

• L’extension de deux nouvelles classes, où nos petits 
écoliers sont désormais scolarisés dans d’excellentes 
conditions. Nous en avons profité pour changer le 
chauffage et par la même occasion celui de la salle 
omnisport.
Le personnel a, dans la continuité, rénové les classes de 
la partie ancienne.

• L’aménagement au cimetière des espaces cinéraires 
avec la mise en place de cave-urnes, travaux également 
réalisés par le personnel.

• L’installation de 19 pupitres touristiques subventionnés 
à 80% par le fond européen de développement régional.

• La mise en place d’un système de vidéo protection 
avec 25 caméras pour lutter contre les incivilités et la 
délinquance (il n’y a personne en permanence derrière 
les écrans, rassurez-vous, on ne vous espionne pas mais 
les images sont exploitées en cas de délit constaté). Bon 
retour sur investissement puisque la gendarmerie a pu 
appréhender l’auteur de l’incendie à l’école maternelle 
grâce aux caméras placées à proximité.

Les projets pour 2019 :

Afin de digérer les investissements de 2018, 2019 
sera une année, financièrement, plus calme. Pour l’été 
prochain nous allons créer un city parc pour les jeunes.

La réfection du cœur de bourg reste à l’ordre du jour car 
c’est un projet de taille et sur un important investissement 
qui avoisine les 1 500 000€. Nous devons composer 
avec le Département et la communauté de communes 
Val ès dunes. Il faut prioriser, rationaliser en fonction des 
subventions et les moyens que nous avons. Gérer une 
commune ce n’est pas additionner les rêves mais gérer 
les réalités.

Malgré les moyens perdus (baisse des subventions 
étatiques) nous avons quand même réalisé 75% des 
engagements que nous avions pris et il reste encore 14 
mois pour terminer notre engagement. 

Mme le maire a remercié le personnel municipal, les 
enseignantes, les commerçants, artisans, professions 
libérales, agriculteurs, chefs de petites ou moyennes 
entreprises ainsi que les gendarmes et elle n’a surtout 
pas oublié les bénévoles de nos associations qui font 
battre le cœur de la commune. Tous ces services font de 
Cagny une commune dynamique qui attire de nouveaux 
habitants d’année en année. D’après les statistiques, 
Cagny fait partie des dix plus importantes communes 
du département connaissant un fort dynamisme 
démographique +5,7 % entre 2011 et 2016 et cela 
devrait continuer puisque nous attendons pour l’horizon 
2025 environ 300 logements. 

Certes en 2019 tout ne sera pas tout beau, tout rose mais 
Mme le maire invite chacun des habitants à y mettre du 
sien pour le bien-être de tous.

11
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Maison de services au public.

Nouveau service – Permanence à Cagny les jeudis 
de 14h à 16h30 sur rendez-vous. 

Aide aux démarches administratives sur les différents 
sites web.

La deuxième édition le “Cagny’s Open”
au tennis Club.

Une dizaine d’enfants a participé aux petits matchs 
puis partagé une galette des rois, ensuite, place aux 
adultes où 8 équipes se sont affrontées en double.
La journée s’est clôturée par un apéritif dînatoire très 
convivial.

Cagny rando.

Balade au vert sans jamais quitter Caen, suivie de la 
galette des rois.

10
01

12
01
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AG  du club de l’Amitié et galette des Rois.

Le club de l’Amitié, qui compte près de 90 adhérents, 
a tenu son assemblée générale au Foyer Rural et 
a dévoilé son programme pour 2019. Hormis les 
journées jeux, pétanques, anniversaires et déjeuner 
loto, le club a organisé une visite du Sénat, une 
escapade à l’Armada de Rouen, un barbecue et  va 
organiser un marché de Noël les 23 et 24 novembre 
2019.

Nouveau bureau :

Président : Jacques RAULIN
Vice-Président : Claude CORBIN
Trésorier : Jackie BOUCHARD
Vice-Trésorier : Michel ESNAULT
Secrétaire : Jacques CLIQUET
Secrétaire adj. : Margaret LEROUX
Membres : C. AUBREE, J.P. BUISSON, D. BAUDET, 
M. CORBIN, C. COLIN,  M.J. HOLLEY, D. LEROUX, 
M. LECONTE, Y. LEPLATOIS.

Nuit de la lecture

La bibliothèque a participé à la manifestation nationale 
de « la nuit de la lecture » et ce fut une belle réussite qui 
a demandé cependant un investissement important 
pour Sylvaine DESLANDES, responsable du service. 
Une vingtaine d’enfants a participé à l’évènement 
et leurs interprétations et lectures d’histoires, de 
très bonne qualité, ont parfois déclenché le rire du 
public venu nombreux. Bravo à tous les acteurs de 
l’évènement.

15
01

19
01
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2ème visite de Laurence DUMONT dans le cadre du projet du 
Parlement des enfants.

Dans le cadre de la mise en place du Parlement des enfants, 
Laurence DUMONT, députée de la 2ème circonscription du 
Calvados, est intervenue pour la deuxième fois auprès des vingt 
élèves de CM2 qui doivent rédiger une proposition de loi sur un 
sujet qui les intéresse et auquel ils doivent réfléchir en classe avec 
leurs enseignants.

Pour cette deuxième réunion à l’école, la Députée a expliqué ce 
qu’est une loi, comment elle est élaborée et son parcours entre l’Assemblée Nationale au Palais Bourbon et le Sénat 
au Palais du Luxembourg, jusqu’à son vote.

Au passage, les élèves ont déjà travaillé sur leurs propositions de loi et appris la différence entre un projet de loi et une 
proposition de loi, ce qu’est un amendement, une commission, etc. Fin avril, Laurence DUMONT participera à des 
échanges avec les élèves des quatre établissements participants (Argences, Cormelles-le-Royal, Cagny et Cuverville) 
qui lui remettront leurs propositions. Le 3 juin, après avoir visité le Palais Bourbon, les élèves présenteront et voteront 
ces lois dans un hémicycle de l’Assemblée Nationale. Le 28 juin, les parents seront invités à une présentation de 
photos et vidéos réalisées lors du projet.

AG des Anciens Combattants.

L’Union Nationale des Anciens Combattants (UNC) a tenu son assemblée générale, en présence de 47 adhérents. Le 
tiers des membres sortants, dont le président Jean SIMEON a été réélu.

Cérémonies 2019 :
• 8 mai à 11h45 suivi du banquet des anciens combattants
• 6 juin, une cérémonie aura lieu à BANNEVILLE-la-CAMPAGNE 
• 7 juin cérémonies commémoratives de l’opération Goodwood
• 18 juillet 75ème anniversaire de la libération de nos villages
• 11 novembre cérémonie à 11h45 au monument aux Morts
• 5 décembre cérémonie à 19 h au monument aux Morts.

Le président annonce que l’UNC continue à collecter les lunettes,
les radios argentiques et le petit matériel médical,
le tout étant envoyé ensuite au Sénégal.

Résultats de la compétition du Judo Club à Douvres la Délivrande. 

Babies : 1er Louka ABDALLAH, 2ème Raphaël GÉLY et Maya MAUBERT.
Pré-poussins : 1er Grégory GELY et Maël ROULEAU GUERNIER, 2ème Maël TERNISIEN.
Benjamins : 3ème Noah MAUBERT, 4ème Manon CLOCHET et 4ème Robin TERNISIEN.

21
01
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Départ à la retraite de Marie-Thérèse MORIN.

La municipalité a invité famille, amis, collègues actuels et 
anciens pour fêter le départ à la retraite de Marie-Thérèse.

Mme le maire a retracé la carrière de la jeune retraitée, 
qui a commencé à travailler à l’âge de 16 ans. Elle est 
arrivée à Cagny en 1986, s’est portée candidate au poste 
d’agent d’entretien et a débuté au 1er février 1998 dans 
la collectivité. En contrat jusqu’au 1er mai 1999, elle est 
ensuite titularisée lors du départ à la retraite de Suzanne 
MARIE, elle est affectée au poste de la cantine auprès des 
petits.

Mme le maire n’a pas oublié de souligner son sérieux, sa 
conscience professionnelle et sa disponibilité depuis 20 
ans.

Marie-Thérèse a indiqué que son programme était prêt, à 
savoir le bricolage, les balades à pied et également à vélo.
Ses collègues, les élus et la municipalité, lui ont offert un 
vélo électrique pour l’aider un peu dans les côtes…

La soirée s’est terminée autour du verre de l’amitié.

25
01

Réunion d’information sur la mise en place des 
nouvelles collectes du SMEOM.

Le Syndicat mixte d’élimination des ordures 
ménagères (SMEOM) de la région d’Argences a 
organisé une réunion d’information au Foyer Rural, 
sur les nouvelles méthodes de tri et les changements 
de collectes dans la commune. Grâce au tri des 
habitants, tous les emballages pourront être recyclés. 
Une trentaine de personnes ont assisté à cette 
réunion.

Désormais, les jours de collecte se répartissent 
comme suit  : les lundis des semaines impaires pour 
le tri (bacs jaune et vert), et les mercredis pour les 
ordures ménagères (bac marron).

Les emballages en verre sont à déposer dans les 
bornes installées rue du Grand-Chemin (Carrefour 
Contact), rue de La Poste (derrière les ateliers 
municipaux), rue Lucien Ropars (Foyer Rural), avenue 
du Parc (gymnase du Petit Bois et salle du Parc). 

Les personnes ayant un doute ou une question 
concernant les nouvelles collectes, peuvent contacter 
le SMEOM au 02 31 23 42 42 ou par mail  :
smeom@smeom.fr ou se renseigner sur :
www.consignesdetri.fr

Jacques-Yves Ouin (à gauche), nouveau 
président du SMEOM présente le programme 
aux habitants.

22
01
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Burnham Clinton , 13 août 1929 – 11 janvier 2019

En retraite mais loin d’être inactif, Burnham et Sally Clinton s’installent à 
Pirbright en 1995, dans le charmant Cricketers Cottage. Utilisant l’humour 
et la vigueur qui ont caractérisé leur vie, ils créent le magnifi que jardin 
dont tous les Cagnais qui se sont rendus à Pirbright se souviennent avec 
ravissement. C’est généralement dans cet endroit très représentatif de 
l’habileté des Anglais pour le jardinage que se déroulait le traditionnel 
Pimm’s Cocktail du dimanche matin.

Burnham a passé beaucoup de temps à explorer les voies et les chemins 
détournés de Pirbright, redécouvrant les sentiers déjà battus bien des 
années avant lorsqu’il était boy scout. 
Avec Sally, ils embrassent la vie du village en rejoignant le Comité de 
Jumelage (dont il sera président plusieurs années), la Société Horticole et 
en supportant les événements de la commune avec enthousiasme.

En 1999, prêt pour un nouveau challenge, Burnham entre au Parish 
Council, assurant l’équivalent de la fonction de maire de Pirbright jusqu’en 
2008. Utilisant son expérience professionnelle de commissaire aux 
comptes, il guide alors le village dans des réformes importantes, parmi 
lesquelles la mise en place de plans d’amélioration de la sécurité routière 
et de logements à coût modéré. Un ancien conseiller dit de lui « Il était le maire idéal, génial, dur à la tâche, patient et 
ouvert d’esprit… un bon ami pour le village. »

Les membres du comité de jumelage de Cagny qui l’ont côtoyé se souviendront d’un ami extrêmement agréable et 
sympathique, tellement représentatif d’un art de vivre que nous aimons tant.

26
01

✒

Comité de Jumelage : 1ère édition « Raclette Galette Quiz Party »

24 personnes du comité de jumelage Cagny-Pirbright, soit la quasi totalité des membres de l’association, se sont 
réunies pour la première édition du « Raclette Galette Quiz Party ». Après le partage d’un verre de l’amitié et d’une 
bonne raclette conviviale, a été réalisé un Quiz sur l’Angleterre en binôme, avec un lot attribué aux vainqueurs et aux 
seconds.
La galette des rois et la bonne humeur ont conclu cette soirée qui sera renouvelée l’année    prochaine.

Le comité a créé une page Facebook afi n de suivre l’actualité de l’association, vous y trouverez posté les derniers 
évènements, photos… Si vous souhaitez être à l’affût des dernières nouvelles, vous pouvez vous y abonner. Elle 
s’intitule « Comité de jumelage Cagny-Pirbright ».

Si vous avez besoin d’information sur le jumelage, n’hésitez pas à contacter : cagny.pirbright@gmail.com 

Résultats de la compétition du Judo Club à Bellengreville.

Babies : 1er  Louise BOUDET et Soren VERRET,
Pré-poussins : 2ème Chloé BELLEMERE, Maël ROULEAU GUERNIER, 
Poussins : 1ère Lola BELLEMERE et Elliot VIGNON, 2ème Enzo ROULEAU GUERNIER et 2ème Célia ALIANE, 



JANVIER

Résultat  du championnat départemental à Vire du 
Twirling Sport Cagny.

Clara, Eryne, Julie et Lorène sont championnes 
départementales de leur catégorie.
Clara VOISIN a eu la meilleure moyenne sélectionnable pour 
la coupe Nationale toutes catégories confondues !
Félicitations pour leur performance.

Résultats de la compétition du Judo Club à Argences.

Babies : 1er Maya MAUBERT,
Pré-poussins : 4ème Maël TERNISIEN, 
Poussins : 1er Yannis KINGUE EKEDY,
Benjamins : 1er Léna GIROT,  3ème Noah MAUBERT, 
4ème Maxime BESSELIEVRE et Robin TERNISIEN.

Réalisations

Mobilier urbain : convention ExterionMedia                                              
Dans le cadre de l’amélioration de l’espace urbain, une convention pour une durée de six ans a été signée 
avec la société ExterionMedia pour la fourniture, la pose et l’entretien de mobiliers urbains (abri-voyageurs 
et planimètre) supportant de la publicité (2 x 2 m²), rue Adolphe Lebaudy et route de Paris.

27
01
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FÉVRIER

Résultats du Twirling Sport Cagny au championnat 
régional aux Andelys.

Flora est championne régionale de sa catégorie.
Lorène : 2ème qualifiée au championnat National à la Motte 
Servolex les 6 et 7 avril.
Eryne et Clara : 2ème, Julie : 3ème, Ella : 9ème, Kélia : 
5ème , Manon : 3ème sélectionnées à la coupe nationale à 
Margny les Compiegnes les 16  et 17 mars 2019.

Résultats du tournoi par équipes du Judo Club à LOUVIGNY.

Poussins : 15 équipes en lice
Romane LAUDO, Yannis KINGUE EKEDY // César LUSSEAU, Elliot VIGNON, Lola BELLEMERE. 
1er tour gagné contre FAYACAIN  3 à 2, 
2ème tour gagné contre MAY Sur ORNE 4 à 1, 
3ème tour perdu contre PICAUVILLE 3 à 2.

Il n’y avait pas de repêchage, donc Cagny finit à la 5ème place du tableau principal.

Pré-poussins : 19 équipes en lice
Chloé BELLEMERE, Maël TERNISIEN, Maël et Enzo ROULEAU GUERNIER et Drystan ROBERT.
1er tour gagné contre HEROUVILLE 5 à 0,
2ème tour perdu contre Fayacain 3 à 2,
3ème tour perdu contre Bayeux 3 à 2.

Pas de repêchage, donc Cagny finit à la 9ème place du tableau principal.

Nos 2 équipes ont fait HONNEUR au club de Cagny. Ce fut pour eux une magnifique journée pleine d’émotions…

Ouverture du centre de loisirs.

22 enfants ont participé à cette semaine d’activités :

Jeux de présentation par groupe,
Fabrication de fusées,
Montage de mobiles planètes,
Atelier cuisine « les gâteaux galactiques »,
Ateliers maquillages d’aliens,
Jeux collectifs, 
Fabrication des planètes, de masques d’extraterrestre, de poussières de lune,
Jeux de relaxation, visionnage du film « en route »,
Grande chasse au trésor.

Sorties : participation aux olympiades de l’UFOLEP, cinéma Lux, visite du planétarium du Paléospace.

03
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Ouverture du local jeunes 10-17 ans.

8 jeunes ont participé aux activités du local.

Initiation basket, activité pâtisserie, jeux de société, initiation 
foot, tournoi de babyfoot.

Journée d’échanges de compétences pour la démarche 
qualité à Mézidon.

Initiation carabine laser et sarbacane avec l’UFOLEP, 
préparation de la soirée du mercredi, jeux collectifs en 
extérieur, Initiation au cecifoot à Mezidon avec l’UFOLEP.

Organisation de la soirée au Memphis coffee et au bowling.

Création du planning de la semaine puis cache-cache 
géant, initiation au Kinball, préparation de l’escape game. 

Rencontre inter-locaux au soccer de Démouville, jeux 
sportifs.

12
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Embauche d’Alexis DUTERTRE.

Après un emploi d’été d’un mois et demi, un contrat aidé 
(CAE) d’un an et d’un CDD d’un an, Alexis DUTERTRE  a 
été nommé adjoint technique stagiaire pour assurer les 
fonctions d’agent polyvalent aux services techniques.

Résultats de l’animation du Judo Club à Troarn.

Pré-poussins : 3ème Maël TERNISIEN, 4ème Drystan ROBERT.
Poussins : 1er Yannis KINGUE EKEDY, 2ème Célia ALIANE et Elliot VIGNON.

Encore de bons résultats pour nos petits judokas.

Mes p’tites histoires « Bric à brac d’objets » mercredi 13 février 2019 à 10h30.

30 personnes dont 21 enfants ont assisté à l’animation Mes p’tites histoires à la bibliothèque. Dans sa valise, Sylvaine 
Deslandes avait beaucoup d’objets et une histoire à raconter pour chacun.

Saint Louis Sucre, fi liale française du groupe allemand 
Südzucker, a annoncé la fermeture de la sucrerie de 
Cagny, pour la mi-2020.

Rien ne laissait présager la fermeture de l’usine Saint-Louis de 
Cagny, qui emploie 85 salariés permanents et 70 saisonniers 
sur son site, d’autant moins que des investissements avaient 
été engagés ces dernières années. Cette décision du groupe 
allemand Südzucker est aussi inattendue qu’inquiétante. 

Les agriculteurs s’alarment : « la fermeture de l’usine constitue 
les prémices d’une réduction de la production, à plus ou 
moins brève échéance. Elle aura des conséquences pour les 
1036 planteurs. C’est également une mauvaise nouvelle pour 
les éleveurs de la région, qui perdent, avec l’usine de Cagny, 
une source d’approvisionnement en pulpes de betteraves, 
nécessaire à la diversifi cation des rations des bovins.

12
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Déjeuner loto du club de l’amitié.21
02
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Exposition vente de l’Art floral.

Très beau succès pour l’exposition-vente à l’occasion 
de la fête des grands-mères. A midi, la moitié des 120 
compositions florales, dont le prix s’échelonnait de 8 à 45 €, 
était vendue.

L’évènement demande trois mois d’organisation et trois 
jours avant l’exposition, les trois animatrices diplômées 
d’art floral, accompagnées des 46 élèves, confectionnent 
les compositions qui sont proposées à la vente. Les 
contenants sont achetés tout au long de l’année. Quatre 
cours de différents niveaux ont lieu une fois par mois.

Cagny Rando sortie au fil de la Drôme, au sud de Bayeux.

02
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AG de l’épicerie solidaire.

Du nouveau à l’Epicerie solidaire !

La 250ème famille vient d’arriver à l’Epicerie solidaire ! Elle 
découvre les lieux, alors que les « Anciens » vivent deux 
nouveautés annoncées depuis plusieurs mois et, enfi n, 
réalisées à leur plus grande satisfaction : l’Atelier de cuisine 
et le jardin potager.

Beaucoup disaient : « On ne sait pas cuisiner tel produit ! ». 
A germé l’idée d’avoir un atelier de cuisine « thématique » : 
apprendre à découvrir, préparer, cuisiner, puis déguster, un 
ou plusieurs produits vendus dans les rayons de l’Epicerie 
solidaire. Encore fallait-il un « maître »… O miracle, un 
« Maître Restaurateur », bien connu dans le secteur, a 
pointé le bout de son nez et s’est déclaré volontaire pour 
animer cet atelier ! C’est parti ! Déjà deux séances (un lundi 
après-midi sur deux), chacune accueillant 6 personnes. Et 
la liste d’attente se remplit… Les premières réactions sont 
positives, chacun appréciant de pouvoir acheter un produit 
dont il n’a pas l’habitude et de le déguster grâce au travail 
de ses petites mains ! 

D’autres ont émis le désir, carrément, de cultiver et faire 
pousser des produits ! L’un des bénéfi ciaires a des talents 
de jardinier. Il a donc créé un jardin potager et planté 
plusieurs semences pour « faire voir ». Ensuite, il animera 
ce nouvel atelier pour ceux et celles qui ont envie de se 
lancer dans cette aventure. Cette dernière ne fait que 
commencer : alors, rendez-vous dans quelques mois pour 
faire un premier bilan. Au centre de ce jardin trône un jeune 
pommier. Il a été planté en mémoire d’Annick, la première 
salariée, partie trop tôt fi n décembre 2018. 

Ce n’est pas évident de faire le premier pas et de venir à 
l’Epicerie solidaire. Comme on dit, il n’y a que le premier 
pas qui coûte. Alors on découvre une atmosphère conviviale 
autour de la « grande table » de l’Accueil en dégustant un 
bon café et quelques madeleines de chez Jeannette…. Là, 
on apprend à se connaître et, fi nalement, à s’apprécier. 
On reconstruit le monde et chacun épaule l’autre dans un 
partage fraternel. 

Résultats de l’animation du Club de Judo à Cagny.

Babies : 1er Louise BOUDET, Hugo JOUIN et Soren VERRET, 2ème Maya MAUBERT et Nolhan SAUVAGE, 3ème 
Louka ABDALLAH, 4ème Raphaël GELY.
Pré-poussins : 1er Chloé BELLEMERE, Maël GUERNIER ROULEAU et Lucile SIMON, 2ème Grégory GELY, 3ème 
Liam PETTIER, 4ème Maël TERNISIEN, 
Poussins : 1er Eliott VIGNON,  2ème Lola BELLEMERE.
Bonne participation des jeunes judokas de Cagny.

La Passerelle en Val ès dunes
11 rue du Bissonnet 14370 Argences

Tél : 02 31 73 56 64
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Repas des Seniors offert par la mairie.

126 personnes de plus de 65 ans ont déjeuné au Foyer 
Rural. Le repas, réalisé par Délice de Rêve, traiteur de 
la commune, était servi par neuf jeunes bénévoles de 
Cagny, avant un spectacle sur les années 80, animé 
par la troupe Evènement Production. La doyenne de la 
commune, Maria CORDIER, bientôt centenaire, n’ayant 
pu se déplacer, Louisette GILLES et Raymond MORICE 
étaient les doyens de l’assemblée.

Opération anti-gaspillage à la cantine scolaire.

Objet : expliquer qu’il vaut mieux prendre des petites 
parts et se servir plusieurs fois, que prendre une grosse 
part et jeter le reste.

Au menu : céleri râpé / beignets de calamars / purée de potimarron / yaourt ou crème dessert

SECTIONS EFFECTIF DÉCHETS (RESTES ASSIETTE)

CP/CE1/CM2 (1er service) 36 3,200 kg

Maternelle 45 3,300 kg

CE2/CM1 (2ème service) 34 2,300 kg

TOTAL 115 8,800 kg
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MARS

Déjeuner loto du Club de l’Amitié.

Résultats du Judo Club de Cagny en compétition à MONDEVILLE.

Animation du samedi 23 mars
Babies : 1er Hugo JOUIN,  3ème Ryhan AUBREE, 
Pré-poussins : 1ère Chloé BELLEMERE, 2ème Maël ROULEAU GUERNIER, 
Poussins : 2ème Célia ALIANE et Lola BELLEMERE, 3ème Yannis KINGUE EKEDY et Enzo ROULEAU GUERNIER.

Championnat ceintures de couleur le dimanche 24 mars
3 judokas du club de Cagny y ont participé : Tony ROULEAU, Damien ISABEL et Bertrand OYIE. Malheureusement, 
ils ne sortent pas de leur poule pour accéder au tableau final. 
Bravo à eux…

Dernier circuit benjamins(es) pour accéder au critérium du Calvados.
3ème Noah MAUBERT, 4ème Manon CLOCHET et Robin TERNISIEN.
En attente des résultats et des quotas pour leur qualification ou pas.
Ce fut un bon week-end de judo avec de beaux combats. BRAVO.
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Le ministre de l’Agriculture à CAGNY pour Saint Louis 
Sucre.

Entouré d’élus locaux, Didier Guillaume échange, à 
CAGNY, avec les salariés et les betteraviers de l’usine 
Saint-Louis Sucre. La maison-mère, Südzucker, envisage 
d’arrêter la production de sucre de deux des quatre 
usines françaises à CAGNY et EPPEVILLE (Somme). Le 
plan passe par la suppression de 130 postes de travail.

Les gilets orange des betteraviers de la CGB se mêlent 
aux casquettes rouges du syndicat FO et des chasubles 
blanches de la CFE-CGC. Accompagnées par les 
élus locaux, maires, députés, conseillers régionaux et 
départementaux, plus de 200 personnes manifestent 
devant l’usine Saint-Louis Sucre. C’est l’union sacrée 
contre le géant sucrier allemand, Südzucker. 

« Une décision inadmissible, intolérable, le gouvernement 
ne l’acceptera pas » a redit le ministre de l’Agriculture, 
venu faire « un aller-retour » pour échanger avec les 
manifestants sur le parvis de l’usine. « Nous irons 
jusqu’au bout pour que ça coûte le plus cher possible 
à cette entreprise », a déclaré Didier Guillaume, sous les 
applaudissements des manifestants. « Cette filière a un 
avenir. Le gouvernement est prêt à aider à une reprise 
d’activité. »

« Le dossier est étudié par le ministère du Travail »
Il faut encore que Südzucker accepte de vendre la 
sucrerie. L’industriel veut la transformer en site de 

stockage avec… cinq salariés (contre 85 permanents 
actuellement). « On ne peut pas laisser quelques salariés 
dans le site pour contourner la loi (sociale). Le dossier est 
étudié par le ministère du Travail. »

« Nous allons reprendre notre destin en main, a promis 
Franck Sander, le président de la Confédération générale 
des betteraviers français (CGB), également présent à 
Cagny. Nous avons, ici, le meilleur bassin betteravier 
[…] » Et une usine parmi les plus performantes des 29 
sucreries du groupe Südzucker, rappelle Loïc Touzé, 
délégué syndical central FO. Cagny a augmenté sa 
productivité, en passant de 100 jours à 163 jours l’an 
dernier (un record !) et à 141 jours de campagne cette 
année.

Didier GUILLAUME a discuté des modalités d’une reprise 
du site avec les représentants de la filière sucre, des élus 
puis des salariés. La porte n’est pas totalement fermée à 
cette éventualité. Sous la pression, Südzucker a accepté 
de poursuivre les négociations. 

3ème rencontre entre les élèves de la classe de CM2 et Laurence DUMONT Députée

Lors de cette 3ème visite, les élèves ont présenté à Mme Laurence DUMONT leurs quatre propositions de loi. Comme 
il fallait en choisir une seule, ils lui ont expliqué qu’ils demanderaient l’aide des CM1 pour les aider dans leur choix 
définitif. Mme DUMONT les a félicités pour leur travail et pour les thèmes traités dans leurs propositions qui montraient 
leur sensibilité et leur empathie. En effet, les CM2 ont eu à cœur de proposer des lois visant à améliorer la vie des SDF 
et des migrants et le traitement des animaux dans les abattoirs et les élevages.
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École élémentaire exposition artistique.05
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AVRIL

Cagny rando : sortie de 9 km autour de Putanges-Pont-
Ecrepin, à la découverte d’une quarantaine d’essences 
d’arbres différentes.

Ouverture du centre de loisirs.

Au programme :

Jeux de connaissances, constructions de cabanes au Petit Bois, atelier cuisine, création du décor nature, atelier 
jardinage aromatique.
Pour les 6 à 11 ans, mini-raid sportif Ufolep à la Forêt de Grimbosq.
Balade à la Colline aux oiseaux.
Jeux de société et pâtisserie, gym douce et médiation, jeux musicaux, lecture, jeux collectifs et promenade dans le 
parc de la mairie, rallye nature au Petit Bois avec le local jeune, jeux musicaux, nuitée au centre.
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AVRIL

Local jeunes. 

12 jeunes ont participé aux activités de la structure. 

Programme des activités :

Initiation au fl oorball avec l’Ufolep, jeux de société, rallye 
nature au Petit Bois avec le centre de Loisirs, installation et 
préparation de la journée départementale de la jeunesse à 
St André sur Orne, soirée barbecue au local et organisation 
du séjour, jeux sportifs en extérieur, atelier cuisine pour le 
goûter.

Le 15 : départ pour le séjour à Gouville sur Mer, initation au 
char à voile puis découverte des parcs à huîtres, initiation 
au sandball, balade à la plage, découverte du sentier 
des douarniers et du cap Carteret à Barneville-Carteret, 
équitation, visite de Mortain et pique-nique à la petite 
cascade.
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AVRIL

A quoi servent vos impôts en 2019 ?
Les impôts sont la principale ressource financière 
de la commune qui doit équilibrer ses charges de 
fonctionnement et faire face à ses investissements.

Quelques points marquants du budget 2019

Le budget prévisionnel 2019 s’établit pour la section de 
fonctionnement à 4 630 547 €. Les principales recettes 
sont issues des impôts et taxes locales (980 €/hab.) 
mais aussi de la mobilisation de nos réserves antérieures 
(1283€/hab.). Pour ce qui est du budget prévisionnel 
d’investissement il sera cette année encore à un niveau 
élevé de 2 790 000 €.

Après de massifs investissements dans les bâtiments 
scolaires sur les 4  dernières années, l’effort 
d’investissement se portera maintenant sur la rénovation 
du cœur de bourg l’autre grand projet du mandat. Le 
budget prévu pour sa première tranche en 2019 est 

de 1 395 000 €. D’autres investissements importants 
sont également au programme de cette année avec la 
création d’un City Parc (102 000€), sans oublier quelques 
travaux de rénovation et d’entretien de nos bâtiments 
municipaux (foyer rural, mairie, bâtiments techniques). 
Tous ces investissements continueront d’être réalisés sur 
nos propres ressources et réserves.

D’ailleurs depuis 10 ans la commune continue son 
désendettement avec aujourd’hui un niveau de dette 
limité à 739 000€ soit moins de 400€/habitant. Pour le 
budget 2019, aucun emprunt nouveau n’est prévu malgré 
nos investissements importants à venir avec le chantier 
de rénovation de cœur de bourg.

Compte tenu de cette situation, le conseil municipal a 
décidé de ne pas augmenter les taxes communales en 
2019 !

Espaces sans tabac dans la commune : signature de la 
convention de partenariat pour la création d’endroits 
labellisés.

Marie MOTUS, secrétaire générale de la Ligue contre 
le cancer dans le département du Calvados, et Brigitte 
BAUDET, maire de Cagny, ont signé une convention de 
partenariat pour la création d’endroits labellisés Espaces 
sans tabac, dans la commune.

La Ligue contre le cancer sollicite et accompagne les 
mairies pour déterminer des espaces publics de plein air, 
sans tabac. L’objectif ? Dénormaliser et dévaloriser le 
tabagisme ; faire de la prévention sur la santé et prévenir 
l’entrée en tabagie des jeunes, « cible majeure des 
industriels du tabac », souligne Marie MOTUS.

« Cagny est la deuxième commune à l’est de Caen à avoir 
signé la charte. »

Par arrêté municipal, la commune a fixé les endroits 
matérialisés par des panneaux. En y pénétrant, les fumeurs 
sont invités à « réduire l’initiation au tabagisme des jeunes, 
encourager l’arrêt du tabac, éliminer l’exposition au 
tabagisme passif, notamment celui des enfants, et préserver 
l’environnement (parcs, squares, plages) des mégots et des 
incendies ».

Jean-Paul HAUGUEL, Marie MOTUS, Sylvie
DE NEEF et Brigitte BAUDET dans le parc de la 
mairie où sera posé un panneau des Espaces sans 
tabac. 

P’tit cinéma, il faisait un temps de compétition ce jour-là.
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AVRIL

Mes p’tites histoires à la bibliothèque.

Un ami extraterrestre était à la bibliothèque.

43 personnes sont venues écouter les histoires de Mon ami extraterrestre, sur le thème des différences et de la 
tolérance. 

Visite du Sénat par le Club de l’Amitié.
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AVRIL

Mon p’tit atelier créatif à la bibliothèque.

15 personnes ont participé à la création d’un poisson
en quilling (papier enroulé). À partir de 5 ans.

Déjeuner loto du club de l’Amitié avec toujours cette 
excellente ambiance.

Sortie du Parlement des enfants à Cormelles le royal.

C’était la journée préparatoire avant celle prévue le 3 
juin à l’assemblée nationale. Tous les élèves des quatre 
écoles concernées par le projet se sont donc réunis le 
26 avril à Cormelles Le Royal. Les élus étaient aussi 
conviés et, pour Cagny, c’est M. Jérôme PAVIE qui était 
présent.
Le matin, l’équipe d’animation de Cormelles Le Royal 
avait organisé différents jeux en plein air pour le plus 
grand plaisir des enfants.

L’après-midi a été très studieuse. Les 200 élèves 
étaient réunis dans la salle des fêtes et chaque classe 
a présenté sa proposition de la loi et répondu aux 
différentes questions posées par les autres classes.

Tous les élèves sont repartis avec des cadeaux comme 
une gourde et un diplôme de « député junior »
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Résultat de l’animation de Judo à Soliers.

Babies : 1er Maya MAUBERT, 2ème  Ryhan  AUBREE.
Pré-poussins : 2ème Maël TERNISIEN, 3ème Maël ROULEAU GUERNIER.
Poussins : 4ème Enzo ROULEAU GUERNIER.

Championnat de Kata / Gosinh à TOURS.

Alexis et Kamel terminent 3ème du championnat de kata /Gosinh. Bravo et encore une très belle saison pour eux.
Le 28 : Judo Club championnat du Calvados benjamins(es) à Soliers.
Seule Manon CLOCHET représentait le Judo Club Cagny. Elle termine 4ème de sa poule et malheureusement ne sort 
pas dans le tableau final.
Elle a fait une excellente saison, avec beaucoup de progrès. Félicitations.
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Résultat de l’animation du Judo club à la BUTTE DE CAEN.

Pré-poussins : 2ème Maël TERNISIEN, 4ème Chloé BELLEMERE. Encore une fois peu de judokas de Cagny.

Cagny rando : balade Augeronne au départ de Dozulé.

Cérémonie commémorative de l’armistice de la 
guerre 39/45.

Lors de la cérémonie de commémoration du 8 mai 
1945, Christian FRITZ s’est vu remettre la médaille 
commémorative d’Algérie par Jean SIMÉON, président 
de l’Union nationale des anciens combattants, en 
présence de Brigitte BAUDET, maire de la commune, des 
enfants des écoles, des autorités civiles et militaires, et 
de nombreux habitants.
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MAI

Résultat de l’animation du Judo Club à MAY Sur ORNE 

Babies : 3ème Maya MAUBERT, 4ème Raphaël GELY.
Pré-poussins : 1er Lucile SIMON, 2ème Grégory GELY.
Poussins : 2ème Yannis KINGUE EKEDY, Lola BELLEMERE. De beaux combats de la part de nos jeunes judokas.

Déjeuner barbecue loto pour le Club de l’Amitié.

63 inscrits et au menu : barbecue frites et millefeuilles, suivi d’un loto avec des fleurs à gagner.

Pose de la première pierre des villas Saint-Germain.

La pose symbolique de la première pierre de la deuxième 
tranche des villas Saint-Germain a été effectuée par Brigitte 
BAUDET, maire, entourée de Sébastien JEAN, président 
de Foncim, de Vincent CLOUS, directeur de la promotion 
Immobilière et de Charlotte RATTEZ, architecte. Les trente 
maisons, toutes homologuées RT 2012 en ce qui concerne 
l’isolation et les énergies renouvelables, seront livrées dans 
le courant du premier trimestre 2020.

Journée Non stop du Tennis Club.

La 25ème édition de la Journée non-stop de tennis, 
organisée et animée par le club, a eu lieu sur les deux 
courts extérieurs et dans le gymnase du Petit Bois.
Cette journée a pour objectif de réunir, une fois par an, tous 
les membres et d’amener les jeunes vers la compétition. 
Le club compte quatre équipes seniors et deux équipes 
jeunes, donc un effectif de 64 licenciés légèrement en 
hausse.

La journée s’est déroulée en deux parties : le matin, des 
tournois simples par niveau et l’après-midi des tournois 
doubles par tirage au sort tous niveaux.
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Les maires contre la fermeture de Saint Louis Sucre.

Mobilisation massive des maires et des élu(e)s de la circonscription à la mairie de Cagny, pour soutenir le plan de 
reprise de la sucrerie. 3000 pétitions ont été envoyées au Président de Südzucker, pour dire le refus de voir le site 
fermer, les salariés perdre leur emploi et les agriculteurs des sources de revenu.

Élections Européennes – Résultat.
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Cagny rando : sortie à Cabourg.

Le Parlement des enfants à l’Assemblée Nationale.

Visite de l’Assemblée nationale pour les 200 enfants du 
Parlement des enfants de la 2ème circonscription.

La visite se poursuit à l’Assemblée Nationale, avant 
la discussion l’après-midi des propositions de loi des 
députés juniors.

Hémicycle des députés juniors. Discussion des 
propositions de loi élaborées tout au long de l’année 
par les élèves. Les élu(e)s et l’Inspection académique 
« jouent » le rôle, des ministres et des présidents de 
commission.

Premier vote des députés juniors sur la proposition 
de loi «visant à lutter contre le gaspillage alimentaire». 
Adopté.

La discussion des propositions de loi continue. Au 
banc, des ministres, représentés par des maires et 
maires adjoints des communes de Cormelles le Royal, 
Argences, Cagny et Cuverville, donnent leur avis sur 
chacune des propositions de loi des députés juniors. 
L’avis de la commission est apporté par la représentante 
de l’inspection académique.

Fin des débats. Tous les textes ont été adoptés. Retour 
vers le Calvados des députés juniors. La présentation 
des travaux aux parents aura lieu à Cagny fin juin. Merci 
aux députés juniors, aux enseignant(e)s, aux élu(e)s, 
aux parents !
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75ème anniversaire du Débarquement.

Cérémonie au Cimetière britannique de Banneville-la-
Campagne, commémoration de l’opération Goodwood, 
avec la participation de 600 écoliers de Cagny, 
Demouville, Ifs, Emieville, Troarn, Sannerville, etc. Il est 
un temps pour la guerre; il est un temps pour la paix. 
Nous comptons sur vous, les enfants !

L’après-midi du 7 juin, les anciens combattants, les élèves 
des classes de cours moyen, les élus et invités se sont 
réunis place de Pirbright, devant la plaque de la division 
des Guards, en compagnie d’un détachement de Welsh 
Guards, commandés par Le capitaine Paul Razzal, de 
Guy Brady, fi ls du major Tony Brady et d’une délégation 
de l’association des anciens combattants britanniques.
La cérémonie, brève et émouvante, était animée par la 
musique de la British Legion.

Ensuite, les participants se sont déplacés à l’Etoile (D228, 
sortie nord de Cagny), pour assister à l’inauguration 
de la table d’orientation de l’opération Goodwood par 
le capitaine Paul Razzal et Guy Brady. Celle-ci a été 
réalisée à l’initiative du Comité Goodwood et fi nancée 
par la communauté de communes Val ès dunes. Une 
partie de cette table d’orientation est consacrée au récit 
de la bataille, l’autre explique les combats qui se sont 
déroulés au nord de Cagny, au cours de la journée du 18 
juillet 1944. Elle fait partie d’un ensemble de 20 points 
d’observation relatifs à la bataille, consultables grâce à 
l’application pour smartphones et tablettes «Istorypath» 
qui propose au visiteur un parcours selon ses intérêts 
et son temps disponible. Cette application, animée par 
l’offi ce de tourisme de Caen-la-mer, sera opérationnelle, 
pour l’opération Goodwood, à la fi n juillet. On pourra y 
accéder à l’adresse  https://caen.app.istorypath.com/
predefi ned-journey ou en scannant le QR-code ci-contre.
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Fête de Cagny

Retraite aux flambeaux, accompagnée de la troupe « Les 
Pirates de la lys », en présence de Mickey et Minnie et suivie du 
magnifique spectacle pyrotechnique de la société Pyroconcept.

1er Gala du Twirling Sport Cagny.

Pour une 1ère, cela s’est très bien déroulé, avec 30 participants 
et 20 chorégraphies présentées, pour une durée d’environ 1h30 
de spectacle devant un public venu nombreux (pas moins de 120 
visiteurs).
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Le club de l’Amitié à l’Armada.

Départ 10h30, direction Rouen. Toutes voiles vers 
l’Armada. À l’arrivée, 7 km de quai, attendaient les 
courageux amis du Club de L’Amitié, pour une journée 
de plaisir pour les yeux. Les pieds bien échauffés, ils se 
sont restaurés, puis ont pris le large pour une visite plus 
approfondie des magnifiques bateaux. La soirée s’est 
terminée par un feu d’artifice.

Bien fatigués et enchantés, retour sur Cagny vers 1h du 
matin.

Assemblée générale du tennis club de Cagny.

Le club a présenté le bilan de l’année sportive écoulée et les projets de l’année suivante sur différents points.

En effet, concernant le bilan sportif : 63 licenciés pour cette année au club, un nombre qui reste stable d’une année 
à l’autre alors que la tendance générale du nombre de licenciés est plutôt en baisse.

44 adhérents prennent une heure de cours avec trois professeurs : Eric TOURRET, Matthieu LORRE le mercredi matin 
et Charlène LHERMENIER le samedi matin (qui a récemment obtenu son CQP d’éducateur de tennis). 

Ces heures de cours sont principalement données aux jeunes. Il est nécessaire d’avoir une fidélisation plus importante 
pour les adultes, notamment chez les femmes et jeunes filles. En ce qui concerne la compétition, une équipe femme 
a dû déclarer forfait en raison de blessures et faute de disponibilité des joueuses. Bonne implication des joueurs et 
joueuses dans les championnats par équipes, et 5 joueurs engagés dans les championnats jeunes. Des équipes 
hommes ont également été engagées.

Projets envisagés et réalisés :

• Partenariat envisagé avec Argences et Grentheville pour les femmes ; Grentheville et Démouville pour les jeunes 
compétiteurs.
• Projets réalisés : le bureau et le local du matériel sportif tennis ont été aménagés.
• Les membres du bureau actuel vont poursuivre leurs engagements, 
• Les créneaux d’entraînement seront reconduits, à savoir, les lundi et mardi soir, le mercredi après-midi et le samedi 
matin.
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Kermesse des écoles par l’APE.

La kermesse de l’école a connu un vif succès. Parents 
et enfants étaient ravis de leur journée passée en famille. 
Toute l’équipe de l’ APE tient de nouveau à remercier 
tous les bénévoles et la participation des parents au bon 
déroulement de cette manifestation.

Repas barbecue au club de l’Amitié.

66 inscrits. Au menu : barbecue agneau, tartes aux fraises. 
Dernier repas, pour cause de vacances en Juillet-Août. 
Avec, pour activités après le repas, détente, pétanque, 
jeux divers, chants. Cette journée s’est terminée par un 
pétillant.
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AG de Cagny Rando.
   
Le club accueille une vingtaine d’adhérents. 

Renouvellement du bureau : pas de nouvelles 
candidatures.

Sont donc reconduits :

• Daniel CARUEL au poste de président
• Brigitte GENISSEL au poste de trésorière (absente de 
la photo)
• Philippe DE NEEF au poste de secrétaire
Sorties exceptionnelles : il est prévu dans l’année une 
sortie nocturne et une sortie à Paris. 

AG du Judo club.
   
Le Judo-club s’est réuni en assemblée générale, sous 
la présidence de Franck TERNISIEN. Le vice-président, 
Jean-François THUILLEAUX (en poste depuis 32 ans), 
la trésorière, le trésorier adjoint et la secrétaire sont 
démissionnaires de leur fonction au sein du bureau. Après 
appel à volontaires parmi la soixantaine de personnes 
présentes, un nouveau bureau devrait être reformé vers 
mi-juillet.

La saison prochaine, le club, qui va fêter ses 55 ans 
d’existence, projette la création d’un créneau pour les 
vétérans, avec des mouvements plus souples visant en 
priorité le renforcement musculaire. Le créneau éveil et 
motricité devrait élargir son champ d’application, avec 
l’ouverture aux enfants à partir de 18 mois.

Le club sera présent au forum des associations début 
septembre.
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Tournoi jeunes au tennis Club.

Le samedi 22 juin et le mercredi 26 juin ont eu lieu 2 après-midis « tournoi » en simple et en double avec les 2 
professeurs de l’école de tennis, Eric TOURRET et Matthieu LORRE. Ces 2 journées ont été l’occasion de réunir les 
jeunes joueurs, de partager un goûter avec gâteaux et crêpes confectionnés par les familles.

Déplacement de la Présidente de la commission 
économique du Sénat à la sucrerie de Cagny.

Le même message que les parlementaires du Calvados 
pour sauver les emplois, l’activité économique et agricole 
de notre territoire : Südzucker doit ouvrir des négociations 
et étudier le plan de reprise. Le gouvernement et le 
Président de la République doivent aider à sauver le site.
   
La mobilisation contre la fermeture de l’usine ne faiblit 
pas. Emmenée par la sénatrice Sophie Primas, une 
délégation d’élus en appelle, ce lundi 24 juin 2019, à 
l’intervention du gouvernement.

Sophie Primas, sénatrice LR des Yvelines, est présidente 
de la commission des affaires économiques au Sénat. 
Lundi, à Cagny, elle a rencontré la direction locale de la 
sucrerie, qui doit cesser de produire et se séparer de 71 
salariés sur 80, d’ici un an.

Cette décision du groupe allemand Südzucker, dont 
Cagny est une filiale, est, selon la sénatrice, une fermeture 

déguisée, « un détournement de la loi Florange » qui 
prévoit qu’un chef d’entreprise cherche un repreneur 
uniquement en cas de fermeture de son usine.

Le député LR de Lisieux-Falaise, Sébastien Leclerc, 
a déposé un projet de loi visant, justement, à modifier 
cette loi Florange. Mais, pour Cagny, le temps presse. 
L’union sacrée des élus de tous bords, qui englobe la 
députée PS Laurence Dumont, maintient la pression 
pour sauver Cagny et en appelle au gouvernement. « 
Et pourquoi pas une nationalisation partielle du site ? » 
suggère le sénateur LR Pascal Allizard. Les betteraviers, 
eux, retournent ce mardi en Allemagne, défendre leur 
projet de reprise auprès de Südzucker

AG de L’AJ Cagny basket.

L’AJ Cagny basket, qui a fêté son soixantième anniversaire 
cette saison, organisait, samedi, son tournoi de fin saison, 
ainsi que son assemblée générale.

Ses trois équipes seniors masculines accèdent à l’échelon 
supérieur, avec notamment son équipe jeune, championne 
de D3, et son équipe 1ère, qui retrouvera un championnat 
régional la saison prochaine.

Il faut noter également une saison exceptionnelle des U13 
féminines qui terminent championnes du Calvados et 
finalistes de la coupe du Calvados.

L’AJ Cagny basket compte, dans ses rangs, 150 licenciés, 
de 5 à 69 ans, et recherche des joueurs dans toutes ses 
catégories jeunes.
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JUIN

Soirée de clôture du Parlement des enfants.
   
Un projet en partenariat avec :

L’Assemblée nationale, le rectorat de l’académie de 
Caen, les élus locaux des communes d’Argences, Cagny, 
Cormelles-Le-Royal et Cuverville, les enseignants et les 
directeurs des écoles.

Remerciements et présentation par Laurence DUMONT  
du « film » retraçant le projet.
Bilan du projet par un représentant de l’académie et 
rappel des 8 propositions de loi.

Remise, par Laurence DUMONT, des certificats de 
participation citoyenne (au nom des communes) aux élus 
d’Argences, Cagny, Cormelles-Le-Royal et Cuverville.
Remerciements des élus vers Laurence DUMONT 
et toute son équipe pour l’organisation de ce projet. 
Remerciements également aux enseignants qui l’ont 
porté.

Remise par Laurence DUMONT, des certificats de 
participation citoyenne (au nom des écoles) et de la 
photo de l’hémicycle aux enseignants ainsi qu’une photo 
pour l’ensemble des député(e)s juniors.

Les élèves ont adressé des messages de remerciements 
à Laurence DUMONT pour ce magnifique projet.

Gala de fin d’année de la gym expression en Val ès 
dunes.

Passage de degré pour le Twirling sport Cagny.

Félicitations à Sonia, Lora et Ella qui ont eu leur 1er degré 
à Cagny le 30 juin.
Lorène qui a obtenu son 4ème degré. 
Pour Thais, Kélia, Eryne, Julie et Lya, elles passaient leur 
2ème degré mais l’ont manqué de peu. 
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ÉTAT CIVIL

NAISSANCES   
14 : Jules DUFOUR
   
DÉCÈS
23 : Paule SALLES épouse REBILLARD
23 : Paul BARON

NAISSANCES      
09 : Julian BONVICINI
16 : Ylian MAURICE-PEROUMAL
 
DÉCÈS
03 : Thérèse BARBOTTE  veuve AUMOND
05 : Thérèse TANTALIN  veuve VOITURIER 
12 : Andrée ELIE veuve BLANCHARD
16 : Yvonne BOURGOIN  veuve VALLEE
25 : Monique LESUFFLEUR veuve BUNEL

MARIAGE
le 02 : Aurélie MIREY et Franck LE BRIS

DÉCÈS 
03 : Micheline BOSARD 
09 : Simone BONNEAU 
11 : Armelle BELHOMME épouse LEBRETON
16 : Janine FERNANDEZ veuve MORA
19 : Madeleine COZIC
25 : Henriette RENOUF veuve LOGELIN 

NAISSANCES
01 : Louka MESNIL SOYER

DÉCÈS 
05 : Léonide TCHERNOBAEFF
09 : Aimé MAILLE

DÉCÈS 
19 : Micheline LAIGNEAU veuve GUEZENNEC
22 : Lydia HACHET épouse LAROSE
31 : Bernadette MEREY veuve BOUTROIS

DÉCÈS 
07 : Roger LERAITRE
15 : Odile SIPP veuve LECARTEL
19 : Georgette LUCAS veuve LEPRIEUR

MARIAGE 
01 : Patricia BRISEMURE et Alain HARDY
22 : Christelle ROUSSELIN-SANGALA et Marvin FEROUX
29 : Saadet AVCI et Serhat ÇAKAL 

JAN.
2019

FÉV.
2019

MARS
2019

AVRIL
2019

MAI
2019

JUIN
2019
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NOUVELLES ENTREPRISES
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Nouveau gérant de
Carrefour Contact Cagny :
Florent CHIRET



BUDGET 2019

39

  980 €  

  40 €  
  131 €  

  66 €  
  1 €  

 1 283 €  

Les recettes de fonctionnement 2019 de Cagny (€/hab.) 

Impôts et taxes 
Ventes de services 
Dotations de l'Etat, subventions 
Autres produits 
Produits exceptionnels 

  718 €  

  446 €  

  205 €  

  3 €  

 1 123 €  

  5 €  

Les dépenses de fonctionnement 2019 de Cagny (€/hab.) 

Charges générales 
Charges de personnel 
Autres charges de gestion 
Charges exceptionnelles 
Virement à la section investissements 

 1 123 €  

  264 €  

Le financement des investissements en 2019 (€/ha) 

Virement de la section de fonctionnement de l'année Dotations fonds divers 

  31 €    35 €  
  19 €  

  51 €  
  51 €  

  753 €  

  55 €  

  45 €  

Investissements de l'année 2019 (€/hab.)  

Salle Omnisports Bâtiments scolaires Mobilier scolaire Autres bâtiments 

Travaux de voirie Cœur de bourg City Parc Autres équipements 

Les dépenses de fonctionnement 2019 de Cagny (€/hab)
3 €




